



Chers amis,

La Crucifixion de Jésus-Christ a entraîné la chute de l'Israël géré par les scribes et pharisiens. Les Israélites ont vu leur nation anéantie par l'Empire romain en l'an 70. En portant Sa Croix, Jésus-Christ a renouvelé chaque chose et a engendré la civilisation chrétienne qui était un corps social soudé et uni comme l'expliquait le grand saint Augustin. Les siècles suivants la disparition du Christ ont progressivement engendré une belle civilisation qui s'est disloquée à partir du XIII^e siècle. Puis, peu à peu, après les croisades, la civilisation a fait le choix de rompre avec les Évangiles en renonçant, notamment, à l'interdiction de l'usure. Dès lors, la théorie du progrès indéfini a pris forme dans les esprits des occidentaux. Ce progrès a mené à la destruction de la croyance en Dieu, ce qui a entraîné la fin des valeurs morales. Dès lors, le seul but des occidentaux était de s'enrichir, ce qui a donné naissance à l'apparition d'une caste de milliardaires qui se prennent désormais pour les maîtres du monde en s'emparant des nouvelles technologies. Ces hommes espèrent pouvoir contrôler l'humanité en imposant une nouvelle civilisation dominée par l'intelligence artificielle.

La ville du quart d'heure représenterait la quintessence de l'horreur et la réalisation des pires dystopies.

Ainsi, ils embrassent des théories qui donnent la mort pour les autres en se réservant la jouissance personnelle des biens qu'ils ont accumulés. Ils veulent manger, boire, copuler, en un mot jouir, au détriment des populations. Ils utilisent le mirage des utopies pour concevoir une civilisation basée sur l'égalité pour le peuple et la souveraineté pour les milliardaires. Il s'agit d'une déformation de l'Utopie de Thomas More. Ils réutilisent les théories communistes qui mènent à l'adoration d'un Lénine ou d'un Staline pour assouvir leurs besoins de gloire et de puissance sur les populations. Ils veulent être adorés à la place de Dieu. Si Jésus-Christ est le Chemin, la Vie et la Vérité, ceux qui détiennent le pouvoir contemporain représentent l'impasse qui mène au mensonge et à la mort.

« L'Utopie de Thomas More garantit l'égalité. Elle correspond en effet à une organisation communiste vouée à accomplir ce but : « Le seul moyen d'organiser le bonheur public, écrit Thomas More, c'est l'application du principe de l'égalité. L'égalité est impossible dans un État où la possession est solitaire et absolue ; car chacun s'y autorise de divers titres et droits pour attirer à soi autant qu'il peut, et la richesse nationale (...) finit par tomber en la possession d'un petit nombre d'individus qui ne laissent aux autres qu'indigence et misère » (L'Utopie). Dès lors, la propriété et l'argent, sources d'inégalité, sont prohibés. Ainsi, chaque habitant obtient par tirage au sort une maison pour dix ans. »¹

La France est un pays stratégique pour les ennemis du Christ puisqu'elle était autrefois la fille-aînée de l'Église, d'autant plus qu'elle est frontalière à huit autres pays : Allemagne, Andorre, Belgique, Espagne, Italie, Luxembourg, Monaco et Suisse.. En s'attaquant à la France, ils essayent d'anéantir le christianisme pour imposer un communisme technologique basé sur l'adoration d'une caste de maîtres humains. S'ils parvenaient à leurs fins, ils pourraient instaurer une civilisation basée sur la quatrième révolution industrielle. Ainsi, ils imposeraient le contrôle de l'humanité dans des villes du quart d'heure où la masse se résumerait à un cheptel humain sans aucune valeur.

Pour éviter cette civilisation cauchemardesque, nous devons de nouveau porter les valeurs du Christ : brandir un étendard en louant Dieu d'un « Te Deum », c'est rappeler le triomphe de Notre-Seigneur qui est le Chemin béni menant à la Vérité et à la Vie pour tous. Sans le Christ, l'humanité tomberait dans une immense fosse commune où les plus faibles mourraient étouffés, tandis que les autres essaieraient de survivre en s'appuyant sur les plus faibles pour ne pas se noyer. Est-ce que c'est de cette civilisation que nous voulons ?

Non ! Nous rappelons le Sacrifice du Christ pour signifier que le Fils de Dieu a changé toutes choses en portant Sa Croix pour nous. Le Christ nous réveille de notre torpeur en nous disant :

« Lève-toi et rappelle que J'ai triomphé de la mort pour vous. Sauve ceux qui en ont besoin, donne-leur de l'espoir, utilise Ma Justice pour porter la Vie et rétablir une

1 Source : <https://1000idcg.com/utopie-thomas-more/#:~:text=L'Utopie%20de%20Thomas%20More%20garantit%20l'%C3%A9galit%C3%A9.&text=fini%20par%20tomber%20en%20la,une%20maison%20pour%20dix%20ans.>

civilisation basée sur Mon Amour pour vous tous. Là où les iniques veulent la mort pour les autres, montre l'exemple de ton sacrifice pour que la multitude puisse vivre. Là où les injustes enferment leurs richesses dans des coffres-forts, distribuent largement ces richesses à tous ceux qui en ont besoin, ne garde rien pour toi et ta place sera déjà réservée dans les Cieux à ma droite. Là où les iniques veulent la mort du nourrisson, recrute des sages-femmes pour donner la couche et le biberon aux nouveaux nés, fonde des orphelinats, protège l'enfant, prends soin du vieillard et rends l'espoir aux veuves. Fais en sorte que le malin ne règne jamais ici-bas. Rétablis Mon Église, appelle de nouveaux prêtres pour qu'ils distribuent Ma Sainte Eucharistie. Fais sonner les cloches des églises pour rappeler la Victoire de Mon Amour pour vous, car je suis le Vrai Dieu Vivant. »

Vive la France ! Vive le Christ-Roi ! Vive le Royaume !

Ci-dessous les paroles du « Te Deum² »

À toi Dieu, notre louange !

Nous t'acclamons, tu es Seigneur !

À toi Père éternel,

L'hymne de l'univers.

Devant toi se prosternent les archanges,

les anges et les esprits des cieux ;

ils te rendent grâce ;

ils adorent et ils chantent :

Saint, Saint, Saint, le Seigneur,

Dieu de l'univers ;

le ciel et la terre sont remplis de ta gloire.

C'est toi que les Apôtres glorifient,

toi que proclament les prophètes,

toi dont témoignent les martyrs ;

c'est toi que par le monde entier

l'Église annonce et reconnaît.

Dieu, nous t'adorons ;

Père infiniment saint,

Fils éternel et bien-aimé,

Esprit de puissance et de paix.

Christ, le Fils du Dieu vivant,

le Seigneur de la gloire,

tu n'as pas craint de prendre chair

dans le corps d'une vierge

pour libérer l'humanité captive.

2 Source : <https://liturgie.catholique.fr/lexique/te-deum/>

Par ta victoire sur la mort,
tu as ouvert à tout croyant
les portes du Royaume ;
tu règnes à la droite du Père ;
tu viendras pour le jugement.

Montre-toi le défenseur et l'ami
des hommes sauvés par ton sang :
prends-les avec tous les saints
dans ta joie et dans ta lumière.

Stéphane

07 avril 2024